

Secretario de la ONU ensalza compromiso en favor de la paz de Gobierno de Colombia y las FARC



La Habana, 23 jun (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, considera que el acuerdo de alto el fuego que se firmó este jueves entre el Gobierno de Colombia y las FARC es una clara muestra del compromiso de ambas partes para alcanzar la paz.

Así lo indicó Ban en reuniones separadas que mantuvo en las últimas horas en La Habana con el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, y el líder de las FARC, Rodrigo Londoño, también conocido por sus alias de Timoléon Jiménez.

Ban es una de las personalidades internacionales que asisten en La Habana a la firma del acuerdo de alto el fuego definitivo entre el Gobierno de Colombia y las guerrillas de las FARC, una fecha clave en el proceso de paz en ese país.

También analizó los temas que aún quedan pendientes y los preparativos para el despliegue de una misión de la ONU en Colombia, encabezada por Jean Arnault, una vez quede completado totalmente el proceso de paz.

Resultará crucial movilizar al pueblo y los recursos requeridos, las conversaciones de paz continúan y quedan temas pendientes, agregó Ban Ki-moon.

En la ONU estamos haciendo todo lo posible para que se convierta este proceso de negociación en una implementación de la paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97872-secretario-de-la-onu-ensalza-compromiso-en-favor-de-la-paz-de-gobierno-de-colombia-y-las-farc>



Radio Habana Cuba